

Stellungnahme Gemeindekommission

Stellungnahme der Gemeindekommission zu den Geschäften der Gemeindeversammlung vom 19. Juni 2012

Die Gemeindekommission hat am 3. und 8. Mai 2012 die Geschäfte der kommenden Gemeindeversammlung beraten, um ihrem gesetzlichen Auftrag, der Gemeindeversammlung Antrag zu den Geschäften zu stellen, nachzukommen. Wie üblich waren der Gemeinderat und die beiden Verwalter zur Erläuterung von Fragen anwesend. Die Gemeindekommission nimmt Stellung und stellt wie folgt Antrag:

Traktandum 2

Jahresbericht 2011 der Geschäftsprüfungskommission

:ll: Die Gemeindekommission nimmt den Jahresbericht 2011 vom 25. April 2012 der Geschäftsprüfungskommission zur Kenntnis.

Traktandum 3

Vorlage der Rechnung 2011

Die mit einem höheren Ertragsüberschuss als budgetiert abschlies-

sende Jahresrechnung wurde vom zuständigen Gemeinderat Marcus Müller in gewohnt souveräner Art, aber etwas kürzer als sonst erläutert. Dies, weil die Rechnung und einzelne Rechnungspositionen vom Gemeinderat neu schriftlich etwas ausführlicher erklärt wurden. Die Fragen der Gemeindekommission bezogen sich auf den Sicherheitsbereich mit dem Bussenertrag, die Einsätze der Securitas und die Marktorganisation. Weiter interessierte die Gemeindekommission die Entwicklung der Hallenbadeintritte. Der Gemeinderat hat die offenen Fragen geklärt und beantwortet.

:ll: Die Gemeindekommission beantragt der Gemeindeversammlung einstimmig, die Jahresrechnung 2011 zu genehmigen.

Traktandum 4

Quartierplan «Lutzertgarten», Parz. 550

Diese Quartierplanung im Polyfeld hat in der Gemeindekommission zu einer Diskussion geführt. Umstritten sind vor allem die Reduktion der geschäftlichen Parkplätze und das damit verbundene Mobilitätsmanagement im Gebiet des noch nicht vom Souverän beschlossenen

Masterplans Polyfeld Muttenz. Allerdings attestieren einzelne Mitglieder der Gemeindekommission der vorliegenden Quartierplanung, hervorragend und richtungweisend zu sein. Die Gemeindekommission liess sich von Gemeinderat Thomi Jourdan und dem Bauverwalter das Projekt ausführlich erläutern und überzeugen. Die offenen Fragen insbesondere zur gesetzlichen Parkplatzbaupflicht wurden geklärt.

:ll: Die Gemeindekommission beantragt der Gemeindeversammlung mit einem Stimmenverhältnis von 14 Ja-Stimmen zu 1 Nein-Stimme bei 4 Enthaltungen, die Quartierplanvorschriften «Lutzertgarten» zu erlassen.

Traktandum 5

Antrag Urs Scherer und sieben Mitunterzeichnende gemäss § 68: Einführung Erziehungsberatung ab Kindergartenalter

Die Einführung der Erziehungsberatung ist für die Gemeindekommission unbestritten. Einzig die Frage, ob Walter Baumann als Schulpsychologe von Muttenz der richtige Vertragspartner sei, gab in der Beratung zu reden. Der

von der Gemeindekommission beschlossene Antrag, die Angabe des Familieneinkommens mit der Bezeichnung «pro Monat» zu ergänzen, wurde vom Gemeinderat nach der Sitzung aufgenommen.

:ll: Die Gemeindekommission beantragt der Gemeindeversammlung mit 13 Ja-Stimmen bei 6 Enthaltungen, der vorliegenden Leistungsvereinbarung betreffend eine Erziehungsberatung mit der Praxis für psychologisch-pädagogische Beratungen Muttenz, lic. phil. I Walter Baumann, zuzustimmen.

Gemeindekommission Muttenz

